

富士河口湖町



教育センターだより

平成 22 年 12 月 14 日

芸術に触れて

鮮やかに木々を彩った紅葉の季節も静かに終わりを告げ、朝晩の冷え込みが身にしみます。気温も零度を下回ることも多くなりました。風邪やインフルエンザには十分気をつけてお過ごしください。

さて、秋の頃のお話ですが、富士河口湖町では、スポーツだけでなく、芸術…音楽に力を入れています。夏の音楽祭を始め、質の高い音楽に触れる機会がたくさんあります。毎年、河口湖ステラシアターの計らいで、富士河口湖町の子ども達のための音楽プロジェクトが実施されています。今年度は、11月17・18日に渡り、勝山小・大石小・上九一色中・西浜中の4校で、ヴァイオリン・ミニコンサートが行われました。ウイーンフィルハーモニー管弦楽団所属のトマス・ヴィンクラット氏の演奏を聴くことができました。演奏後、子ども達と一緒に合唱や合奏をし、音楽を通して心の通い合う時間を持つこともできました。間近で聴くプロの音色に子ども達も感じるものがあったと思います。また、11月2・4日には、町在住のピアニスト外川真里亜さんによるコンサート（小立小・河口湖南中・河口湖北中）もありました。わからないから聴かない、興味ないから見ないではなく、自分の幅を広げるためにも、とてもよいことだと思います。運命の石はどこにあるかわかりません。自ら、門戸を開めてしまわずに、様々なものに触れる機会は貴重です。町の教育に対する幅広さには、いつも頭が下がります。



お知らせ

教育センターは、今年は12月28日まで、来年は、1月4日から開いています。相談員の方とお話をされるだけで、心が軽くなります。電話でも訪問でもかまいません。気軽に利用してください。